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●挨拶・返事 ●言葉遣い ●身だしなみ ●笑顔 ●感謝 文責 大森 朗輝

左の写真は昨年の集会の様子です。
本校本科の卒業生が進路の相談にの
ってくれます。働いている卒業生に
は可能な限り職場の制服で来校して
いただいております。
説明を聞いている生徒の中には今

年この会社から内定を頂いた生徒の
顔も見受けられます。

本年度来ていただける先輩（予定）
就 職：ＡＮＡ新千歳空港・ＪＡＬスカイ札幌

・北海道電力・クイーンズホテル・佐藤水産

・メリー幼稚園・自衛官・町役場

大 学：小樽商科大学・北星学園大学

・北海道文教大学(看護)

短 大：札幌国際短大・武蔵女子短大

専門学校：札幌ベルエポック美容専門学校

・北海道ハイテクノロジー専門学校

昨年末に課題研究の全ての班が、各クラス内にて発表
を行いました。そのうち評価の高かった班を各クラス
３班選出し、学年発表を行います。（ただし、企業と
の商品開発が現在進行中の班は除いて選出しました）

組･班 発表テーマ
１組 【商品開発】

１班 「かぼちゃどら焼き風のオムレット風」の開発について
１組 【商品開発】

３班 「恵庭市の隠れた農産物を使ったパン」にいて
１組 【商品開発】

５班 「ちゃけぴざ・クロワッサンラスク」について
２組 【調査研究】

２班 「千歳と外国人の関わり」
２組 【調査研究】

４班 「点字でコミュニケーション」
２組 【商品開発】

８班 「ノンアレルギー食品×被災地復興支援について
上記のうち２つの班に、流通科集会で１・２年生の前で発表していただきます。

今月上旬に開催された地区の新人大会で、バレーボール部が男女ともに全道大会の出場権を獲得しま
した。両部とも国際流通科の生徒の割合が比較的高く、日頃から検定試験などとの両立に工夫しながら
頑張っています。それぞれの部の代表に全道大会に向けた抱負と、検定試験に向けた頑張りを紹介して
頂きました。どちらもコツコツと努力を重ねること、みんなで頑張ることが成功の鍵のようです。

男子バレーボール部 マネージャー

Ｋ・Ｎ（２年）さん

私は男子バレーボール部のマネージ

ャーをしています。北海道新人大会の

全道出場が決まり、今一生懸命練習を

しています。日々の練習や合宿のサポ

ートなどが実を結んだように思え、選

手同様喜びを感じています。私はこれ

からいくつかの検定が控えているので、

検定に向けた勉強も頑張っています。

部活には国際流通科の後輩もたくさん

いるので、お手本になれるように心が

けています。検定試験の勉強でわから

ないところは、顧問の先生が商業の先

生なので教えてもらいながら、合格に

向けてたくさん勉強しています。

女子バレーボール部 キャプテン

Ｓ・Ｍ（２年）さん

私は女子バレーボール部に所属して

います。キャプテンという立場で、全

道大会出場を勝ち取ったことに嬉しく

思うと同時に、役割が果たせたとホッ

とする気持ちがあります。最近は全道

大会前で練習が忙しく、また国際流通

科の検定試験が３週連続とある中で、

どちらも手を抜かずに頑張っています。

部活中は部活に集中し、勉強中は勉

強に集中するメリハリをきちんと付け

て、部活も勉強も頑張りたいです。部

活で身につけた最後まであきらめない

気持ちを、検定試験受験への勉強にも

生かしていきたいです。
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毎日の積み重

ねと、最後の

追い込みが勝負

の分かれ目！！

検定も部活も

基本が大事！


